
Bureau exécutif 

A03-15 

24 novembre 2003 

Procès-verbal 
  
  

  
Observateur : 
  
 
Marianne Vézina 
Éric Tremblay 
Caroline Dubé 
 
  
0.0  Procédures 
  

Valérie Leclerc propose l’ouverture du Bureau exécutif  
Simon Girard appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

0.1  Praesidium  
  
Simon Lafrance propose Simon Lafrance comme président du Bureau exécutif et 
Philippe Brisson comme secrétaire  
Philippe Brisson appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.2       Lecture et adoption des procès verbaux (17 Novembre 
2003) 

  
Présences :  

Enlever Maya Lussier-Seguin comme déléguée à la mobilisation 
Il n’y a plus de délégué à l’information – 2 
  

Point 9.0 :   Heureux  salariés AGECVM  
  
Point 10.0 : Simon Girard au lieu de Simon Lafrance  
  

R.G. Simon Lafrance Externe Louis-Philippe Vien
S.G. Vacant Information Marie-Michèle Daoust
Interne  Valérie Leclerc Mobilisation  Maya Lussier 
Pédagogie  Absent Socio-culturel  Simon Girard 
Affaires financières  Philippe Brisson Déléguée à 

l’information  
Absent 

Délégué à la 
Mobilisation  

Absent Déléguée aux Affaires 
financières  

Absente 
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Louis-Philippe Vien propose le procès-verbal du 10 novembre 2003 tel que 
modifié. 
Marie-Michèle Daoust appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.3       Suite des procès-verbaux  
  
-  
  

0.4       Lecture et adoption du présent ordre du jour 
  

0.0            Procédures 
0.1            Praesidium  
0.2            Lecture et adoption du procès-verbal du 03 novembre 2003 
0.3            Suite du procès-verbal  
0.4            Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.5            Déclarations  
0.6            Régie et/ou réflexion  
  
1.0            Carrefour communautaire  
2.0            Subventions étudiantes  
3.0            STM 
4.0            Bureau exécutif  
5.0            Position CVM  

2.1    Conseil d’administration  
2.2    Inter syndical 

6.0            Party 
7.0            Retour syndicat des professeur-e-s 
8.0            Assemblée générale du 26 novembre  

8.1    Agenda : quid? 
8.2    Technicien 

9.0            Table de concertation 03 décembre 
9.1    Ordre du jour  
9.2    Praesidium  
9.3    B. & P. 

10.0  Immobilisations : ampli Impro  
11.0  FECQ  
12.0  Affaires diverses 
13.0  Levée 

Simon Lafrance  propose l’ordre du jour tel que modifié 
Marie-Michèle Daoust appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5       Déclarations 
  
- 
  

0.6       Régie / réflexions 
  
- 
  

1.0     Carrefour communautaire  
  
Éric Tremblay parle du comité RADAR (Page1 – page2) et nous informe des 
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activités futures 
  
Ce comité aurait besoin d’un membre du Bureau exécutif pour aider au 
service  
  
Jean-Philippe Lavoie-Morin, Valérie Leclerc et Annick Lavoie sont suggérés 
  

2.0     Subventions étudiantes 
  
Caroline Dubé nous parle de son projet de salle de jeu pour enfants dans une 
maison d’aide pour femmes  
  
Marie-Anne Vézina nous présente son projet de photographie avec les 
étudiant-e-s de soins infirmiers lors du stage de ces dernier-ère-s au Sénégal  
  
Valérie Leclerc propose de dégeler les subventions étudiantes allouées à 
Caroline Dubé et à Marie-Anne Vézina par la Table de concertation du 19 
novembre dernier 
Philippe Brisson appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

3.0     STM 
  
Marie-Michèle Daoust fait un retour sur le kiosque STM : nous avons recueilli 
850 noms sur la pétition. À l’avenir, il faudrait que tous et toutes du Bureau 
exécutif puissent participer à la mobilisation, au kiosque, etc… 
  
Maya Lussier-Seguin propose une motion de félicitation à Marie-Michèle
Daoust  
Philippe Brisson appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Marie-Michèle Daoust nous fait part de ses réserves quant à l’ancienne 
proposition du Bureau exécutif exigeant un tarif étudiant universel.  
Il y a débat  
Simon Lafrance suggère de reformuler la proposition selon le libellé de la 
pétition  
  

4.0                  Bureau exécutif  
  
Les exécutants font une régie de leurs activités et discutent de leurs 
implications respectives au sein du bureau exécutif.   Vive la convivialité. 
  
  
Valérie Leclerc présente la proposition de contrat négociée par elle-même et 
Philippe Brisson avec Jonathan Plamondon, nouvel archiviste de l’AGECVM. 
La Table de concertation l’a entériné à majorité.   
  
Valérie Leclerc propose le contrat d’archiviste de Jonathan Plamondon. 
Philippe Brisson appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Valérie Leclerc propose de mandater Jonathan Plamondon pour aller chercher 
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des archives de l’AGECVM peu importe si elles sont dans la région de 
Montréal.  Les frais de transport sont spécifiés dans le contrat.   
Simon Girard appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Valérie propose que la prime du contrat du nouvel archiviste se chiffre à 
45,00 $.   
Philippe Brisson appuie 
Adoptée à l’unanimité. 
  
Valérie Leclerc propose qu’on mette à la disposition de l’archiviste un code de 
photocopieuse. 
Simon Girard appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Valérie Leclerc lit une lettre de félicitation destinée aux Spartiates pour leur 
victoire. 
  

5.0     Position CVM 
  
5.1     Conseil d’administration 

  
Simon Lafrance rappelle à l’exécutif qu’ils peuvent se présenter au 
Conseil d’administration du CVM.   
  

5.2     Inter syndical  
  
Simon Lafrance intervient sur la pertinence d’être uni avec le 
syndicat des professeur-e-s et celui des employé-e-s.   
  

6.0     Party  
  
Simon Girard nous présente des démos d’affiches de party. 
  
L’Union française ne veut que des chèques certifiés ou du cash pour le dépôt 
de 300$.  
  
Simon Girard ira porter un dépôt cash de 300,00 $ … 
  

7.0     Retour Syndicat des professeur-e-s 
  
Le syndicat des professeur-e-s nous appuie.   
  

8.0     Assemblée générale 26 novembre 
  
8.1     Agenda : quid?  

  
Discussion sur le mandat actuel.  
  
Celui-ci doit être revu en Assemblée générale, selon la volonté des 
étudiant-e-s.   
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8.2     Technicien  
  
Il faut un technicien.   
  

9.0     Table de concertation 03 décembre  
  
9.1     Ordre du jour  

  
1.0    Dissolution 
2.0    Retour subventions 
3.0    Permanence  
4.0    Comité de suivi 
5.0    Activités des comités 
6.0    Affaires diverses 
7.0    Levée 
  

9.2     Praesidium 
  
Valérie Leclerc propose François-Xavier Charlebois comme 
président, Colin Garceau comme secrétaire et Marie-Ève Cossette 
comme vice-secrétaire  
Philippe Brisson appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

9.3     B. & P. 
  
Argent à prendre dans socio-cult.  
  

10.0   Immobilisations : ampli Impro 
  
L’improvisation possède un amplificateur et il est cassé.   
  
Valérie Leclerc propose que L’AGECVM paye la moitié de la réparation de 
l’ampli.  
Simon Lafrance appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

11.0          FECQ  
  
On n’y va pas parce que ça coûte cher et que tout est à huis clos. 
  

12.0   Affaires diverses 
  
- 
  

13.0          Levée  
  
Valérie Leclerc propose la levée du Bureau exécutif  
Philippe Brisson appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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